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CONSEIL D’ADMINISTRATION 

Par courriel : matt.dolf@pm.me et eve.gagnon.dolf@pm.me  

 

Richmond, le 15 mai 2023 

 

 

Attention : Matt Dolf & Eve Gagnon 

                    Parents d’élève  

                    École des Colibris à Vancouver 

 

Objet : Réponse à la lettre du 28 avril 2023   

 

 

M. Matt Dolf et Mme Eve Gagnon, 

 

Nous vous remercions de votre lettre datée du 28 avril dernier portant sur la transition du transport 

scolaire vers des véhicules électriques. 

 

Tout comme vous, nous avons à cœur la crise climatique et les incertitudes qui l’entourent.  La 

santé et la sécurité des élèves demeurent notre priorité, et nous œuvrons au quotidien pour la 

création de milieux scolaires qui respectent les meilleures pratiques environnementales. 

 

Nous sommes intéressés par l’idée d’effectuer une transition vers des transports scolaires 

électriques, cependant nous n’avons pas de pouvoir de décision sur le choix des véhicules utilisés 

puisque nous faisons affaire avec des fournisseurs de service. Sachez toutefois que nous avons 

entamé des discussions avec nos transporteurs afin d’explorer les options possibles, y compris une 

directive sur la marche au ralenti (idling). 

 

Nous vous remercions de votre implication et de votre dévouement pour l’amélioration des milieux 

scolaires au CSF. 

 

Bien sincèrement, 

 

Marie-Pierre Lavoie  

Présidente du conseil d’administration 
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